

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA BANQUE POPULAIRE DU SUD SIGNE SON 200EME PRET ZERO DESERT MEDICAL

Cette initiative inédite lancée en 2024 pour contrer les déserts médicaux de son territoire concrétise un 200ème prêt Zéro Désert Médical en 2025. Une étape significative marquant l'engagement de la Banque Populaire du Sud pour l'amélioration de l'accès aux soins.

« Nous sommes très fiers d'avoir créé ce prêt Zéro Désert Médical. Face au constat de tension médicale sur notre territoire, ce prêt est une évidence. Nous apportons notre petite pierre à l'édifice pour accompagner nos praticiens dans leur activité. En 2025, c'est 200 projets financés et 3,5 millions d'euros d'investissement dans l'économie de la santé. Investir dans l'économie locale est notre métier mais investir dans l'économie pour un système santé retrouvé est une priorité. » - Thomas Janik, chargé de développement professions libérales.

La Banque se félicite car c'est avant tout une réussite collective : toutes les forces, élus locaux et représentants des professionnels de santé, se sont fédérés pour lutter contre ce fléau. En Sud Occitanie, 80 % du territoire se trouve en tension médicale, tant dans ses zones rurales que dans ses zones urbaines, soit 1 personne sur 10 vit dans un désert médical.

Ce dispositif permet de soutenir l'installation de praticiens et de changer la vie d'un quartier, d'un village du territoire de Banque Populaire du Sud, de l'Ardèche à l'Ariège, de Montpellier à Perpignan...

Ce cap symbolique franchit, la mobilisation de la Banque Populaire du Sud se poursuit pour construire demain un système de santé accessible et de qualité pour l'ensemble des populations.

Lire le communiqué de presse du lancement du dispositif : [je lis](#)

A propos de Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud (associée à ses 3 maisons la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative présente dans 9 départements essentiellement dans le sud de l'Occitanie. 1ère Banque des entreprises, elle compte 580.000 clients, 230.000 sociétaires, 2.200 collaborateurs déployés sur plus de 260 agences, centres d'affaires dédiés aux entreprises et des agences spécialisées: étudiants / enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, sportifs de haut niveau, ainsi que des équipes support basées sur les sites régionaux de Perpignan, Montpellier et Nîmes. Acteur majeur dans la transition énergétique sur son territoire, la Banque Populaire du Sud a lancé la Banque de la Transition Energétique par la Banque Populaire du Sud. <https://www.banquepopulaire.fr/sud/>

Contacts presse

Direction Communication Banque Populaire du Sud

Laurence Beaufort / 06 62 77 17 89 / laurence.beaufort@groupebps.fr

Elisabeth Bonnafoux-Soubra / 06 20 30 08 38 / elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr